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<Вознесенский дом - интернат для престарелых и инвсuIидов)

Протокол Jф 1 от 27,06,2022 rода

На заседании Попечительского совета присутствовали:
- Золотов В.М,, глава администраuии Криушинского сельского совета;
- Басанина Н.В., иttдивидуальный прелприниматель;
- Авдюков С.А., индивидуальный предприниматель;
- Романов В,Н." пеtlсио}lер" ttо.tетtlый работttик обшlего образования Российской Фелераuии;
- Иерея Иоанна Феltо,гова * I]астоятеJIь прихоllа МРо православный приход в честь иконы
Владимирской Божьей Матери с. Криуша;
- Седов Михаил Владимирович - член организации инвалидов Вознесенского района;
- Авдюков Михаил Николаевич - участковый уполномоченный полиции ОП (дислокация

р.п. Вознесенское) МО МВД России к!ивеевский>
Приглашенные:

- Митрушин В.В., директор ГБУ кВознесенский дом-интернат);
- Тимофеев Н.М,, замесl,итель директора по общим вопросам ГБУ кВознесенский дом-
интернат);

повестка заседания:
1, отчет о проделанной работе за202l год.

2. Контро.llь за качеством предоставляемых социальных услуг получателям
социальIiых услуr,. проживающим в доме-интернате.

IIрисутствовали 9 человек

1.По первому вопросу слуш€rли Романова В.Н., который подвел ,, итоги работы,
проделанноЙ в доме-интернате за 202 1 год. Работа признана удовлетворительной.

ГIроголосовали единогласно.

2.По второму вопросу вь]ступиJI председатель совета Золотов В.М. , качество социальных

услуг получатеJIям социальных услуг предоставляются в полном объеме. Жалобы со
стороны IIолучатеJIе й со ци ыt ьны х ус JIу г отсуl,сl,ву ют.

Сле.ltулоlItее заседание CoBera 11ровести в 2 полугодии 2022года.

Председателы

Секретарь


